

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadträtin Dr. Manuela Olhausen

**ANTRAG**

06.03.2019

**Errichtung eines neuen festen Lebensmittelmarktes im Münchner Süden**

Das Kommunalreferat und die Markthallen München werden gebeten, einen neuen festen Lebensmittelmarkt im Süden der Landeshauptstadt München zu errichten.

**Begründung:**

Die vier festen Lebensmittelmärkte in der Landeshauptstadt München sind wichtige Bestandteile des Münchner Wirtschaftslebens und des lokalen Miteinanders. Mit dem Viktualienmarkt im Herzen der Stadt, dem Pasinger Viktualienmarkt im Westen, dem Elisabethmarkt im Norden sowie dem Markt am Wiener Platz im Osten der Stadt profitieren viele Münchnerinnen und Münchner von dem vielfältigen Angebot der Münchner Händler. Es wird also höchste Zeit, dass auch der Münchner Süden endlich einen festen Lebensmittelmarkt bekommt. Mögliche Orte wären beispielsweise direkt auf dem Ratzingerplatz oder die Zeppelinhalle in Obersendling.

Dr. Manuela Olhausen  
Stadträtin